Buenas tardes, agradezco la oportunidad que los ciudadanos podamos ser partícipes (y espero de corazón que nos oigan) y puedan escuchar los comentarios que la ciudadanía, desde nuestras distintas posiciones, quiere para tratar de evitar un mal clima y buscar un consenso de políticas sociales para el futuro de España.

Soy un joven de 28 años, con carrera universitaria y postgrado, y no tengo futuro. No nos están dando la oportunidad, ni trabajando para realizar en una ETT un trabajo para el que estamos sobrecualificados. Con la aprobación de la renta mínima, muchos jóvenes como yo, que estamos en el paro (en mi caso sin poder cobrar subsidio), vivimos con nuestros padres por no contar con ingresos para tratar de emanciparnos y lograr una vida independiente.

Estaría bien consolidar un fondo para los jóvenes exentos del IMV, necesitamos una ayuda económica para salir adelante también. Estoy en búsqueda activa de empleo, yendo cada tres meses al SEPE a sellar, pero no cuento con ingresos ni puedo gestionar siquiera una vida social.

No nos dejen tirados a los jóvenes que no podemos hacer frente a la crisis (otra vez después de 2008), necesitamos también ser partícipes del proceso de reconstrucción, que se nos mire y que el Estado nos pueda ayudar en el camino a dar nuevos pasos.

Por favor, espero que esta humilde muestra no caiga en saco roto. Lo imploro como ciudadano español muy preocupado con mi futuro